サントリー食品インター

く姿勢を示した。

## サント 食品ナショナル

## 雖み、水源、に、情緒価値 **が加え差別化**

②人の営み (生きること) となった「サントリー天然 としていく。 に寄り添うこと――を両輪 ブランド独自価値の強化 水」ブランドについて、① ナショナルは、誕生30周年

指す」と意気込む。ただ、 いった課題に向き合ってい れる゛コモディティ化゛と それと同時に発生が懸念さ くてはならない存在〟を目 真)は、「人の生活に、な 事業部の平岡雅文課長(写 パン事業本部ブランド開発 本紙の取材に応じたジャ 渇性といった清涼飲料とし

一方、②については、止

求していく。 を残している。21年稼働の で製造された製品も同様 いるが、ラベルには水源名 トリー天然水」に統一して 天然水」「奥大山の天然水 20年11月に「南アルプスの をかけていく。災害時等で で、水源へのこだわりを訴 も安定供給ができるよう、 北アルプス信濃の森工場 「阿蘇の天然水」を「サン

ての物性価値は 向の高まりを要 もちろんのこ 化、している。 因に、インフラ 蓄需要、健康志 といった情緒価 と、『心の支え』 は災害時等の備 ラルウォーター によると、ミネ いく。平岡課長 値も突き詰めて

石橋静河を起用したテレ

(石母田

、水源、を強みとし、磨き ①については、従来通り 具体的には、在宅での需

たい」考えだ。新たに女優 のなかに楽しさを生み出し ることが多く、「当たり前 る。ケース買いは習慣化す せたキャンペーンも実施す ある。ケース買い、にあわ 買い方として定番化しつつ る狙いだ。また、大容量の み、外出自粛やテレワーク ケージデザインを、白から 然水 2ℓPET」のパッ 要が高まる「サントリー天 で発生する閉塞感を解消す イメージを家庭内に持ち込 小容量と同じ水色に変更。 <sup>^</sup>冷涼で澄みきった水<sup>′</sup>の

別化に繋がると判断した」。 性上、そのすべてを消費者 あるが、ミネラルウォー <sup>^</sup>コモディティ化<sup>^</sup> を引き が、同時に、話題性のなさん 緒価値の創造が他社との差 に伝えることは難しい。情 ターというカテゴリーの特 た。中味、品質には自信が 起こす可能性も懸念してい 目指していたことではある 「、生活への浸透、は当社が

がっている。 に重きを置いた内容に仕上 マタッチに描き、情緒価値 ビCMは、従来よりもドラ

お酒

〈「北アルプス」 工場が隊

用される。 水源がある長野県大町市の 「まほろば」を書き下ろす。 このほど、第4水源 アー が

ンテンツ、と称し、工場と のづくり棟」、小川が流れ ション棟」、生産拠点「も 信濃の森を学ぶ「レセプ ちをリセットする一アン その周りには5つのスポッ ができる施設。であること しても提案したい考え。 県内外の人々に観光施設と る「しばふ広場」を楽しめ ダーパス」、自然を感じる を体感する「乳川」、水と トを設置。清冽な水の流れ 森の遊歩道」、工場近くの 体化したかのように気持 同工場は、ブランド体験

ちみずのわプロジェクト のテーマソングとしても使 SDGs計画「信濃おおま プスをテーマにした新曲 ボすると発表した。北アル ティストの藤巻亮太とコラ 稼働。これを記念し、 アルプス信濃の森工場」



お酒 ストップ!20歳未満飲酒・飲酒運転。妊娠中や授乳期の飲酒は、胎児・乳児の発育に悪影響を与えるおそれが あります。ほどよく、楽しく、いいお酒。のんだあとはリサイクル。